

Orientación Nacional

DOCTRINARIO MENSUAL PROPULSOR DE HOMEOPATIA Y DE TODO ASUNTO DE ACTUALIDAD PUBLICA

El Congreso Médico de Homeopatía Panamericana está reconocido por el "Departamento de Estado de los EE. UU.", por la "Oficina Interamericana de Negocios de Coordinación", por la "Oficina anita ria Panamericana", y por las Instituciones "Rockefeller" y "Carnegie" U. A.

DIRIGE:
DR. RAUL VILLALON MONTERO
MEDICO HOMEOPATA, OFICIALMENTE LEGALIZADO

The Pan-American Homeopathic Medical Congress is now recognized by the "United States State Department", by the "Office of Coordinator of Inter-American Affairs", by the "Pan-American Sanitary Bureau", by the "Rockefeller", "Kellogg" and "Carnegie Foundations".

Vicepresidente del CONGRESO MEDICO DE HOMEOPATIA PANAMERICANO

AÑO III

Despacho:—225 varas al Sur del Puente de la Fábrica.

SAN JOSE DE COSTA RICA, OCTUBRE Y NOVIEMBRE DE 1944

Subscripción Anual: Dos Colones

No. 27

La PENICILINA y su Experimentación Homeopática

Las Prácticas Alópatas son diferentes a las nuestras porque en tanto que hay la preocupación de establecer que 1.20 gr. de Penicilina son necesarios para la cura de una simple blenorragia, por un costo mínimo de 60 Dólares, descubierto el proceso de su acción Hahnemanniana, este 1.20 gr. sería capaz de curar 1000 personas y su precio sería reducido a 6 Dólares

El Dr. Comfort, despreciando la rutina de aplicar a la Vitamina D, la luz ultravioleta, hizo pasar a través de vapores de ergosterol una poderosa corriente eléctrica, que estando libre de sub-productos tóxicos, exime a la Vitamina D, del peligro de su aplicación.

Colaboración del ilustre amigo Doctor Don Amaro Azevedo, vicepresidente del Congreso Médico de Homeopatía

La penicilina está en estudio; el mundo médico está interesado en ella, haciéndose importante su investigación para los estudios contemporáneos. La divulgación de los milagros operados por la Penicilina no dejan de interesar a los homeopatas del mundo entero, y así como los más destacados médicos homeopatas mexicanos, brasileños, norteamericanos y de otros países se preocuparon con el estudio de las sulfamidas, de las vitaminas y de las hormonas dentro del terreno homeopático, hoy también buscan la posibilidad de empleo de la Penicilina a fin de que ésta se torne en uno de los medicamentos homeopáticos.

Para ello se nos presentan dos problemas importantes:

Primero, la preparación del medicamento y su dinamización.

Segundo, su experimentación en el hombre sano.

LA PREPARACION DE LA PENICILINA, SUS INDICACIONES Y EXPERIMENTACION

Los médicos homeopatas que manejan las materias médicas conocen la patogenesia de medicamentos originados por hongos diversos, de comprobada eficacia en homeopatía. Hace más de 150 años que Hahnemann estudió y experimentó en el hombre sano, con resultados maravillosos, por ejemplo: Agaricus muscarius; otros hongos como Boletus laricis, Ustilago maydis, Solanum tuberosum aegrotans, Claviceps purpurea y muchos otros fueron igualmente estudiados y empleados por la Homeopatía, con óptimos resultados.

El caso del Penicillium notatum en cambio, cuya preparación exige una técnica enteramente especial, dada su alta sensibilidad, no encuadra en los moldes comunes. Su transformación en el adecuado producto activo y su ultrasensible y delicada preparación es asunto que debe preocupar en forma especial a los homeopatas, no sólo del Brasil sino del mundo entero.

Tanto en la preparación de los medicamentos como en su forma de experimentación e introducción al organismo, los métodos son diferentes en las doctrinas homeopáticas y alópáticas, no existiendo términos medios. Debemos, por tanto, esperar el resultado de la experimentación pura que será por cierto la que nos señalará las indicaciones precisas.

Digo que los métodos allopáticos son diferentes porque en tanto que hay la preocupación de los alópatas en establecer que 1.20 gr. de penicilina son necesarios para la cura de una simple blenorragia, por un costo mínimo de 60 dólares, tal vez descubierto el proceso de estabilización y conservación de los poderes curativos de la Penicilina en Homeopatía este 1.20 gr. sería capaz de curar 1000 personas y su costo sería reducido a la cifra de 6 dólares.

Esta es la razón de por qué es forzoso que la preparación de la Penicilina sea dotada de una técnica especializada huyendo de las normas vulgares establecidas por nuestras farceopas. Cuando consigamos la preparación de nuestra Penicilina y la experimentemos, estaremos en condiciones de ofrecer una vez más a la humanidad magníficos beneficios, por ser la medicina homeopática el arte de curar a los pobres, demostrando que no solamente con dinero es como se puede tratar a las enfermedades que requieren el empleo de medicamentos carísimos, no accesibles a los bolsillos modestos, quedando así destruido el aforismo de que la medicina es el arte de curar a los ricos.

Las máximas dificultades técnicas en la preparación de la Penicilina podrán ser disminuídas, aunque jamás eliminadas, pues las oxidaciones, la facilidad de contaminación de los medios de cultivo, el bajo rendimiento en pro-

El Dr. Azevedo, se graduó de Médico y Farmacéutico, en la Escuela de Cirugía del Instituto Hahnemann, de Río de Janeiro. Se examinó de Farmacéutico en 1932 y obtuvo su título de Médico el 14 de Noviembre de 1934. Ambos títulos están debidamente legalizados en el Departamento de Fiscalización del Ejercicio de la Medicina, en Río de Janeiro.

El Dr. Azevedo es un hombre dinámico y de espíritu abierto y noble. Joven aún, nació el 20 de Octubre de 1906, en el Municipio de Escudo, Pernambuco, Brasil.

Ha obtenido grandes

triumfos en el ejercicio de su profesión. Ha creado la hora radiotelefónica «Voz Homeopática» y fundado un periódico de propaganda "A voz da Homeopatia", siendo su director y propietario. Es colaborador asiduo del "Correio de Mancha" y del "Journal dos Médicos". Dirige la consulta de "Voz Homeopática", que atiende al año 20.000 enfermos. A él se debe el resurgimiento de la "Liga Homeopática Brasileña". Por sus trabajos de defensa en favor de la Homeopatía en Argentina, fué nombrado socio corresponsal de la "Asociación Médica Homeopática Argentina".

ductos útiles elaborados por el Penicillium notatum son verdaderos obstáculos que se antepone a los mejores preparados.

Por otra parte, la extrema sensibilidad de la Penicilina al calor, a los agentes oxidantes y a los más vulgares catiónes difícilmente serán removidos para la preparación de la Penicilina en escala industrial, gastando en media cada doliente que se trata por los medios allopáticos 1.20 grs. En cambio, como ya dije, los homeopatas discutiremos el asunto, nos comprometeremos a empeñar nuestros esfuerzos y verificar la manera de, por precio reducido y con los medios adoptados por la homeopatía, llevar incalculable beneficio a la humanidad haciendo la preparación de la Penicilina atenuada y experimentada en el hombre sano conforme a nuestros métodos, adoptados con ventajas inapreciables.

Quizás también se nos alegrará la posibilidad de efectuar la síntesis de la Penicilina. La química orgánica que hizo el milagro de producir sintéticamente la gramícidina, la tiroidina, los polipéptidos de moléculas complejas, podrá llegar al resultado final de la preparación sintética de la Penicilina cuya fórmula bruta ya es conocida, haciéndose así su costo mucho menos caro.

Sin el experimento en el hombre sano, jamás será la Penicilina un medicamento homeopático, aun cuando no sea desconocido por nosotros que las experimentaciones clínicas (que distan mucho de las experimentaciones homeopáticas) se intensificaron en el Hospital Gral. Brushnell en Brigham City siendo empleada con ventaja y éxito en los soldados que regresaban del Pacífico con fracturas expuestas no cicatrizadas, osteomielitis y heridas con infecciones crónicas.

Según el Boletín de la Oficina Sanitaria Panamericana (año XXII, número 10-943) los resultados obtenidos con la Penicilina en cerca de 600 personas en casos de osteomielitis crónicas y agudas, celulitis, antrax de la cara y del labio, neumonía (está visto el caso del Premier Churchill) empiema, heridas infectadas, quemaduras, atestigua excelentes resultados. En las blenorragias que resistieron los tratamientos efectuados con la Sulfanilamida, la Penicilina demostró su eficacia en dosis de 500,000 a 1,000,000 de Uns, Oxford, siendo el tratamiento continuado por 10 a 16 días, tales resultados son prodigiosos.

Motivado por los resultados obtenidos por la Penicilina, experimentadores como Wiesner usaron la sustancia producida por el Aspergillus clavatus, Wakman por el A. fumigatus experimentando en las infecciones bacterianas, Jour. Am. Med. Assn., 1252 de 29 agosto de 1943). Conviene recordar que la Penicilina fué descubierta por A. Fleming (Brit. Jour. Ex. Pth., 10 226, en 1929) cuando fueron hechos los primeros estudios siendo efectuados las primeras observaciones por Florey en 1940 41. La Fundación Rockefeller en 1941 gracias al apoyo dado por el Consejo Nacional de Investigación del Ministerio de Agricultura, juntamente con Florey, intensificaron el estudio de la Penicilina. En América del Norte las pruebas clínicas preliminares son originales de Dawson en 1941.

Por tales experiencias verificaron los doctos investigadores que la eliminación primaria de la Penicilina es rápidamente seguida a su aplicación por vía endovenosa o muscular. El correcto empleo de nuestros medicamentos es por vía oral y en la experimentación que hagamos deberemos tener en consideración la vía de introducción al organismo del nuevo medicamento.

Los alópatas usan la Penicilina por vía endovenosa o muscular en una dosificación inicial de 120.000 unidades diarias durante 2 o 3 días y un total de 500.000 unidades en los casos más graves, sin embargo ha sido observado no ser de efectos apreciables la aplicación por vía oral.

Para nosotros los homeopatas la cuestión de dosis es muy importante, los alópatas desconocen el valor de las infinitesimales, tanto es así que la OI. Sanitaria de Ciudad Brigham llamó la atención de los médicos para que no usaran la droga en exceso, debiendo restringir al mínimo la dosis terapéutica alópática.

Para nosotros, la dosificación infinitesimal, una vez conseguida y después de vencer las dificultades mencionadas sería de real ventaja y de costo baratísimo, pudiendo cada soldado de nuestro ejército ser portador de una dosis de Penicilina que al Gobierno costaría el mismo precio con resultados óptimos, utilizándola en las ocasiones adecuadas, por vía oral, una vez experimentada convenientemente en el hombre sano. Aprovechemos la oportunidad proponiendo al Congreso Médico Homeopático que estudie este asunto poniendo en conocimiento del gobierno del Gral. Mascarenhas de Moraes, Comandante de las fuerzas expedicionarias, nuestro propósito, en el sentido de ser llevada adelante por medio del Congreso y de la Liga Homeopática de Río Grande do Sul el estudio en este sentido y aprestándose a dar a conocer experimentos y datos clínicos tan pronto como sean realizados con buen éxito, ya que es reconocida la eficacia de la Penicilina en el tratamiento de las infecciones estafilocócicas, gonocócicas, pneumocócicas, estreptocócicas, hemolíticas y no ofreciendo ventajas terapéuticas su empleo en las endocarditis bacterianas.

Los resultados negativos observados con el uso de la Penicilina en la tuberculosis, en la tripanosomiasis, en la sífilis, podrán tal vez ser satisfactorios con la Penicilina empleada en dosis de naturaleza infinitesimal, aconteciendo lo mismo con el tratamiento de las infecciones bacterianas que también resisten a la Penicilina.

PRODUCCION DE LA PENICILINA EN EL BRAZIL

Estamos informados de que en Porto Alegre el Instituto de Higiene está preparando con regularidad Penicilina, habiendo obtenido ahora un total de 100.000 unidades. En Río de Janeiro, en Bahía y en Sao Paulo la

Pasa a la página 4

DE LA IGUALDAD NATURAL

Dr. LOTHROP STODDARD

Alfa y Omega

I

¡Es el trágico fin! ¡En la desierta concavidad del cielo amoratado, surgió el enigma de la noche abierta contra todo ideal ó apostolado!

¡Blandió el puñal de Bruto en la cubierta y fementida entraña del Pecado!
—¡La humana pluma a describir no acierta el sangriento desfile del pasado!

¡Sobre la linde el precipicio ensalma como un canto hieráfico que arrulla entumeciendo de terror el alma!

¡Chisporrotea el Odio! ¡Intensa hoguera en cuyo abismo inexpugnable impera el perro asqueante de Satán que aulla!

II

¡Pero a pesar del destructor avance del fratricida despertar que añoro, hubo de pronto espiritual balance en la conciencia del terrible coro!

¡Cuajó en la sombra el sideral alcance de nua flora cromática en decoro, como en las noches de gentil romance, el destello de paz de algún meteoro!

¡Turba ó caterva de infernales Iras!
¡Fantasmagórica recua enjenada que habéis colimado en sangre nuestras piras!

¡Sobre la oscura sirte, vuestras huellas serán trocadas por rubor de estrellas, donde abreviar la inspiración sagrada!

III

¡Suman miles de miles, por millones, la turba de mendigos!
¡Los que nunca disfrutan de los dones de Iberia y abrigos!
¡Los que humildes doblegan las serviles del látigo al chasquido!
¡Columnas de tahures ó infelices de aspecto ensombrecido!
¡Desfile tabernoso y detestable de recua de vencidos!
¡Abortos de fanfarria inexpugnable de pueblos perversidos!

¡Cómo abruman la frente los reveses del trágico Destino,
De esa gente sin alma ni altiveces que sangra en el camino!

IV

¡Quién pudiera, con grandes altiveces, hender a cumbre, conjurar los vientos!
¡Diabólico en acción y en pensamientos, romper con los sofismas y estrecheces!

¡Soberbiamente atesorar las preces en un plañir de báratos violentos!
¡Flamas, gemidos, apóstrofes y acentos de protesta, de cólera y reveses!

¡Majestuoso levar sobre la grave humanidad sin rumbo, sin oriente, canto de bronce, de tajante clave!

¡Fustigar con mi verbo la impostura, y a cada corruptor, serenamente, hundir la espada en la conciencia impura!

V

¡Hasta cuándo, Señor, tánta estulticia del hombre y de las cosas en el mundo!
¡Me asalta el sentimiento más profundo, con la duda en tu Ser y en tu Justicia!

¡Donde quiera se yergue la impudicia!
¡La moral... es un siglo moribundo!
¡Inclinanse las frentes a lo inmundado!
¡La inconsciencia... es un faro que acaricia!

¡Sin embargo, Señor, tu indiferencia admite la hecatombe, los derruidos, en toda la espectral circunferencia!

¡Tus teorías ¡Señor! ¿Dónde se implantan?
¡En sus túrbidas glorias, los bandidos de la humana perfidia se agigantan!

RAÚL VILLALÓN MONTERO

«Igualdad Natural», es una de las más perniciosas ilusiones que haya afligido jamás a la Humanidad.

Es una ficción de la imaginación humana. La Naturaleza no conoce la Igualdad. Distribuye de una manera absolutamente desigual la salud, la hermosura, el vigor, la inteligencia, el genio — cualidades todas que confieren al que la posee una superioridad sobre su compañero.

Cada individuo es inevitablemente el centro de su mundo e instintivamente tiende a considerar su propia existencia y bienestar como asunto de suprema importancia; en el corazón de sus corazones cada individuo siente que él es realmente una persona de importancia. Cuando no se convence que las cosas están como él las desearía, o no ocupa el lugar que él cree que le corresponde, comienza a pensar en la injusticia de las personas, individual o colectivamente consideradas. Ahí está el germen de lo que él considera la injusticia social, y el punto de origen de su deseo de que los que están arriba descendan, a fin de sentirse él su igual. «Todos somos hombres, todos somos iguales; ese es su raciocinio». De ahí la fórmula simplista del socialismo, distribución de acuerdo con las necesidades. Tales son las bases sentimentales o emocionales de la doctrina de la igualdad natural.

La nueva revelación biológica nos ha enseñado la suprema importancia de la herencia y el error en que estaba la Humanidad que tendía a creer de mayor influencia en la existencia humana el medio que la rodea, que el factor humanitario.

Las investigaciones modernas han demostrado hasta la evidencia que el germen corporal es el mismo para todos, pero que el germen plasmático o mental no forma parte del individuo sino que él sirve puramente como conductor o transmisor. Esto no se conocía ni sospechaba siquiera hasta hace muy poco tiempo, y constituye una diferencia práctica de enorme importancia entre el medio ambiente que rodea al individuo y la herencia. Seguramente a esta diferencia aludían ya los antiguos de siglos antes de Jesucristo cuando hablaban ya del perfeccionamiento de la raza humana, o sea a lo que en los tiempos modernos se ha llamado la Eugénica. Platón mismo estuvo muy interesado en la selección biológica como el mejor método para mejorar o perfeccionar la raza. Todos los grandes pensadores estuvieron convencidos, sin embargo, de la «igualdad natural», y esta teoría fué sustentada por Lamarck, quien contribuyó a dar importancia exagerada y falsa al medio ambiente; la mayoría inmensa de la gente evolucionó aferrada a las ideas de Lamarck hasta mediados del siglo XX en que comienza la biología moderna con el famoso libro de Darwin sobre el origen de las especies. Este sabio estableció el origen de la evolución, y demostró que ésta se efectuaba por la herencia.

Lo que Darwin aplicó a los animales lo comprobó Galton en el hombre, quien anunció claramente que era la herencia y no el medio ambiente el factor por excelencia en la vida y la palanca más poderosa del progreso humano.

Muchos otros sabios repitieron y comprobaron las observaciones de estos dos grandes hombres, y establecieron que la vasta desigualdad entre los hombres se debe principalmente a la herencia antes que al medio ambiente.

El tremendo y maravilloso poder del *plasmagerminal* se revela en cada nuevo descubrimiento biológico, conformando su importancia.

Se ha comprobado plenamente que desde el momento mismo de la concepción de un niño hasta su llegada al mundo, su germen material puede alterarse, mejorando o empeorando su estructura material, pero el germen intelectual queda invariable desde el momento de su concepción.

El medio ambiente tiene mucho menos importancia en el hombre que en los animales inferiores. Este hecho es de una enorme importancia.

Los estudios de Galton y otros investigadores demostraron que la superioridad es siempre cuestión de raza o familia, nosotros podemos avanzar la opinión que jamás se ha obtenido un gran hombre de padres de mentalidad sub-normal.

La biología ha establecido que el medio ambiente no modifica el germen intelectual de un individuo, que éste es hereditario y predestinado por la herencia, sin que lo modifiquen ni las oportunidades ni otras causas externas. Se sabe que en los grandes colegios donde se educaron Lord Kelvin, Sebastián Bach, Rockefeller, John Wamaker, etc., no surgió ningún otro físico, músico, banquero ni comerciante parecido siquiera a los nombrados.

La psicología que examina la inteligencia misma ha venido a dar en los últimos veinte años amplísima confirmación al hecho de que la inteligencia es predestinada por la herencia, y que se puede predecir con gran confianza el nivel mental de un adulto observándolo en los primeros tiempos de su niñez. En esa observación se basa lo que los psicólogos llaman el cociente intelectual del individuo. La gran guerra ha ofrecido a los Estados Unidos un campo vastísimo de observación y de experimentación; sus psicólogos precisan el cociente intelectual de un millón setecientos mil hombres. He aquí sus principales resultados por grupos:

- A. De inteligencia sobresaliente, solamente 45 por ciento.
- B. De inteligencia superior, 9 por ciento.
- C. Por encima de la inteligencia corriente, 16.5 por ciento.
- C. Inteligencia corriente, 25 por ciento.
- C. Inteligencia por debajo de la corriente, 20 por ciento.
- D. De inteligencia inferior, 15 por ciento.
- D. De inteligencia por debajo de la inferior, 10 por ciento.
- E. De inteligencia inaceptable....

Este cuadro es seguramente desalentador pero profundamente exacto y llevado a cabo por dos cirujanos mayores del Ejército americano.

Probablemente nunca antes de esa época se había demostrado de una manera más evidente la escasez relativa de la inteligencia superior. Este cuadro refuerza lo que los biólogos y sociólogos nos habían estado diciendo largo tiempo: que el número de personas realmente superiores es pequeño, y que la gran mayoría, aún en las poblaciones civilizadas, es de mediocre o baja inteligencia o la cual, recuérdese, ni la educación ni ningún otro medio ambiente pueden elevar. Piénsese en la significación social de este cuadro. Aceptando que este millón setecientos mil individuos den un ejemplo fiel de la población total aproximativa de 100 000 000 (y hay toda clase de razones para que en realidad lo sea) esto significa que la edad mental media del hombre es solamente la que correspondería a la de un niño normal de 14 años; que 15.000 000, o sea cerca de la mitad de toda la población no desarrollará jamás una capacidad mental superior a la que corresponde a un niño normal de 12 años de edad; que solamente 13 y medio millones demostrarán siempre una inteligencia superior; y que escasamente cuatro y medio millones pueden ser considerados como talentos.

Todavía más alarmante es esta expectativa para el futuro. El peso abrumador de la evidencia (como se demostrará más adelante), indica que los elementos sociales A y B se reproducen pobremente, mientras que los otros elementos están aumentando en progresiones proporcionadas al decaimiento de su capacidad intelectual: en otros términos, que el porcentaje de la inteligencia está disminuyendo constantemente en las poblaciones del mundo.

ALMACEN

LUIS OLLE

Importación directa
Abarrotes, vinos, licores
ventas al por mayor.

Teléfonos 4596-3227. Apartado 413.
Diagonal a la Iglesia del Carmen.

EL TRAMITO

DE RAFAEL GALLEGOS ESCALANTE

Teléfono 3886. Mercado Central. Apartado 200

Productos de primera necesidad a los mejores precios

Douglas G. de Ford

PAN ESPECIAL PARA FAMILIAS

Para mayor comodidad ofrecemos servir a domicilio.

Panadería "Espiga de Oro"

No se olvide del teléfono 4470

La Martinica

CANTINA

DE H. TRABADO B.

Surtido completo de licores del país.

Avenida San Martín con Calle 10. — San José.

Inscrito el Partido REPUBLICANO NACIONAL

Señor Gobernador de la Provincia de San José, S. D. 1948. Adjuntando a la vez con el mismo fin un ejemplar del periódico "La Prensa Libre" del día de hoy.

Nosotros, Dr. Raúl Villalón Montero y Arnoldo Murillo Montes de Oca, portadores respectivamente de las Cédulas de Identidad y respectivas constancias de votación, y en nuestro concepto de Presidentes Efectivos del Partido Republicano Nacional, decimos respetuosamente:

San José, C. R. 26 de Setiembre de 1944

Firma: Julio Escoto León

PROVINCIA DE SAN JOSE

Dr. don Raúl Villalón Montero, don Arnoldo Murillo Montes de Oca. - Ciudad.

Me permito comunicar a ustedes que por resolución de las once horas del día de hoy, se dictó la resolución siguiente:

1.—Acompañamos un ejemplar del periódico "La Prensa Libre" de esta misma fecha 26 de Setiembre de 1944, No. 13343, en que aparece publicada la Directiva del Partido para efectos electorales.

2.—Que hemos escogido como divisa los colores del Partido, AZUL, AMARILLO y ROJO.

3.—Pedimos se haga la inscripción, así como la publicación de que se hace mérito, dejando sin efecto las anteriores.

Sírvase, Señor Gobernador, ordenar la inscripción que solicitamos, con apoyo de lo que establece el artículo 44 de la ley de elecciones vigente.

Inscribir el Partido Republicano Nacional cuya divisa serán los colores Azul, Amarillo y Rojo, para participar en las elecciones para diputados en el período 1946-1950 y para Municipales y Regidores síndicos para el período 1946-1948 en el Cantón Central de San José. Tómese nota de esta resolución en el registro correspondiente.

Comuníquese a los interesados y publíquese en el diario oficial.

Firma: Dr. Villalón Montero
Presidente efectivo

Firma: M. RODO Gobernador de la Provincia

Firma: Arnoldo Murillo Montes de Oca
Presidente Efectivo

San José, C. R. 26 de Setiembre de 1944

DE LA GACETA, DIARIO OFICIAL

GOBERNACION DE LA PROVINCIA

Julio Escoto León, Secretario de la Gobernación de San José, hace constar: Que a las dieciséis horas del día 26 de setiembre en curso, los señores Dr. Raúl Villalón Montero y don Arnoldo Murillo Montes de Oca, presentaron a esta oficina una solicitud para inscribir los colores y la divisa del Partido Republicano Nacional para el período electoral para diputados 1946-1950 y para Regidores y Síndicos para el período 1946

Documentos varios. Gobernación. Asuntos Electorales. Edición del 1 de Octubre de 1944. Por resolución de las once horas del día de hoy, fué inscrito el Partido Republicano Nacional, para participar en las próximas elecciones para Diputados, período 1946-1948, Colores Azul, Amarillo y Rojo. El suscrito Gobernador así lo hace constar. Gobernación de la Provincia de San José Setiembre de 1944.

M. Rodó, Gobernador.

Julio Escoto León, Secretario.

¡ Por la Unidad Nacional y por la Patria !

Libertad de Sufragio = Libertad de Prensa

Tienda y Almacén

— DE —

RAMON HOMSANI & Co

Costado Este del Banco de Costa Rica

TELEFONO 4672

Rodrigo Padilla

SU SASTRERIA DE MODA

Vestidos confeccionados con los mejores materiales y casimires.

25 varas al Norte del Edificio Astorga, esquina

San Martín y Estudiautes. Teléfono 4628.

JARDINERIA

Costa Rica

50 varas al Oeste de la Botica Astorga.

Teléfono 2499

Precios los más bajos. Trabajos los más artísticos

Juan Félix Acuña M.

La Penicilina y su Experimento...

Viene de la Pág. 1

producción está dando cifras muy considerables.

PENICILINA E INFRARROJOS

Los investigadores norteamericanos probaron que los rayos infrarrojos aumentan la producción de Penicilina haciéndola secar con mayor rapidez.

VITAMINA D, PENICILINA Y CORRIENTE ELECTRICA

Es conocido por los investigadores americanos el hecho experimental del Dr. Walter Bauer de Boston,

quien aplicó la vitamina D en 18 casos de artritis crónica sin resultados satisfactorios, consiguiendo, en cambio de alivio de algunos dolientes con el empleo de la citada vitamina, el dato de que las grandes dosis eran siempre peligrosas.

Juzgaba el Dr. Walter que en ciertos preparados de vitamina D, había subproductos tóxicos (los cuales existen también en la Penicilina), cuando surgió el Ing. Charles Comfort haciendo estudios sobre la vitamina D y su acción sobre el organismo humano y en relación con el raquitismo.

El Dr. Comfort despreciando la rutina de aplicar a la vitamina D, la luz ultravioleta, hizo pasar a través de vapores de ergosterol una poderosa corriente eléctrica, que estando libre de subproductos tóxicos, exime a la vitamina D del peligro de su aplicación, curando al mismo tiempo no sólo los casos de artritis sino los de raquitismo. Y bien, lo que se hizo con la vitamina D, no podría ser hecho con la Penicilina?

No es, por tanto, este trabajo de naturaleza científica, pues el tiempo para confeccionarlo ha sido exiguo, en cambio, al prepararlo, lo hice en señal de alarma para el estudio de la penicilina en homeopatía, apuntando sus ventajas, las dificultades que tenemos que vencer para su

preparación y su experimentación a fin de convertirla en medicamento homeopático, teniendo en cuenta los resultados obtenidos con los efectos de las observaciones clínicas publicadas, una vez verificadas las intoxicaciones y trastornos, su empleo, de cierto modo dará indicaciones precisas, cuando por la ley de los semejantes individualizemos: Penicilina.

De lo contrario, incurriremos en el error de marchar con la moda terapéutica de cada época, hecho que no ha acontecido con los medicamentos experimentados y usados por la homeopatía desde su creación.

J. Aguilar Esquivel Hnos.

IMPORTADORES

San José — Puntarenas

Teléfonos 2273 — 3305

ANTONIO URBANO MOYA

EL GREMIO

Teléfono 2157 - Apartado 480

Abarrotes al por mayor

San José, Costa Rica

MUEBLERIA

ENRIQUE GOMEZ & Co.

Teléfono 5634

Es la única que le vende, cambia, compra y alquila muebles.

150 varas al E. del Teatro América

Av. Central. Recuerde nuestro Teléf. 5634

SALON BAR

Petit TRIANON

Café - Chocolates - Cenas

Avenida Central Teléfono 3918

PULPERIA

LA MARAVILLA

de Bonifacio Galarza

Pie de Cuesta de Moraa - Teléfono 3120

Laboratorio Clínico de Análisis Médicos

Lic. Manuel J. Grillo hijo

Químico, Clínico y Bacteriólogo

Profesor de Análisis Clínicos y Bacteriología de la Escuela de Farmacia.

Apartado 92 - San José, C. R. - Teléfono 5097

Rafael E. Roig V.

— INGENIERO —

Copias heliográficas y todo trabajo de Ingeniería

Apartado 523 - Teléfonos: 3201 y 2929

San José de Costa Rica, C. A.

PARAGUERIA

REGO

Costado Este de la Iglesia de La Merced

Teléfono 3289

Compra y Venta de BRILLANTES

Santiago Monge Barahona

Mercado Central, San José

de la Botica La Violeta 25 varas al Norte

SOMBRERERIA

Valverde

150 varas al Sur de la Catedral San José

Lea y Pida Usted:

Orientación Nacional

Suscripción al año

Dos Colones

Maderas de Construcción - Magnífica calidad y Precios Bajos

Depósito de Maderas de Enrique Gómez & Cía.

125 varas al Sur de la Botica La Violeta. Teléfono 3396 San José

Julio Herrera Hno. S.A.

Alajuela - Puntarenas

Teléfono 12 Apartado 150

Teléfono 144 Apartado 55

Abarrotes en General

FABRICA de REFRESCOS

FABRICA de CAFE MOLIDO

Sastrería "Ramirez Valido"

Su organización actual le permite satisfacer todos los gustos y atender todas las necesidades, dentro de una verdadera y palpable consideración económica.

RAMIREZ VALIDO

Siempre a sus órdenes

Teléfono 3935

San José, C. R.

Frente al Costado Este del Banco de Seguros